

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Postulat

Nummerierung der Einwohnerratsgeschäfte

Die Geschäfte des Einwohnerrates werden seit Jahren durchnummeriert. Im Landrat wird jeweils der Geschäftsnummer die Jahreszahl vorangestellt. Dies hat nebst der klaren Zuordnung eine angenehme Nebensache. Man weiss am Ende eines jeden Jahres, wie viele Geschäfte der Rat erhalten hat.

Antrag

Es ist zu prüfen und zu berichten, ob die Geschäfte des Einwohnerrates analog der Landratsgeschäfte nummeriert werden sollen.

Allschwil, 03. März 2010

Josua M. Studer

